



Ibagué, 11 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2209

Alcaldía también embellecerá la carrera Tercera para el cumpleaños de Ibagué

Este sábado 12 de octubre, se llevará a cabo una jornada de limpieza entre las calles 10 y 15. Asimismo, la Administración Municipal entregó recomendaciones para que los ibaguereños embellezcan la ciudad desde sus casas.

Con el cumpleaños de Ibagué a la vuelta de la esquina, la Alcaldía adelantará diferentes actividades y entrega de obras para celebrar los 474 años de la ciudad. Desde el Gobierno Local, se busca fomentar el sentido de pertenencia en propios y visitantes durante la celebración que será este fin de semana.

A través del acuerdo 006 de 2014 se institucionaliza el 'Día del Espacio Público', el cual, insta a propietarios, poseedores, residentes en inmuebles e instituciones a embellecer los antejardines, jardines, mejorar los andenes, fachadas de casas y edificios, ubicados en las diferentes comunas.

"Invitamos a todos los ibaguereños para que, en el marco de este cumpleaños, tengamos bien bonita nuestra ciudad y hacer el respectivo mejoramiento del espacio público en cada uno de nuestros hogares, para que sea del disfrute y goce de todos", señaló Leandro Vera, gerente de lbagué Limpia.

De estar manera, se busca que los ibaguereños realicen actividades como: decorar sus fachadas con los colores amarillo, verde y rojo, sacar sus banderas de la Capital Musical y, regar las plantas y jardines en sus sectores. Así como, evitar que se arrojen basuras en los separadores y

















zonas verdes.

Adicionalmente, la Administración Municipal llevará a cabo una jornada de limpieza de la tradicional carrera Tercera. A partir de las 5:00 de la mañana, de este sábado 12 de octubre, se hará el lavado y embellecimiento de la vía peatonal más importante de la ciudad.

"Vamos a regalarles una carrera Tercera más limpia con una actividad que va a empezar sobre la calle 10 y se extenderá hasta la 15. Y luego, sobre las 8:00 de la mañana, nos ubicaremos en la Plazoleta Darío Echandía con toda una oferta institucional", explicó Jhon Ferley Amaya, director de Espacio Público.









